
Punto n. 9

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE  BINCI  ANDREA DEL GRUPPO
CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO, AD OGGETTO: MANCATO AGGIORNAMENTO
DEL PIANO DEL TRAFFICO E DELLA MOBILITÀ SOSTENIBILE

PREMESSO CHE:

- nella passata legislatura era stato affidato alla società Sintagma l’incarico di effettuare
l’aggiornamento del Piano Urbano del Traffico e della Mobilità Sostenibile, trasmesso alla
Provincia di Ancona;

- con l’insediamento della nuova giunta si  è voluto procedere alla revisione del lavoro
presentato da Sintagma;

- nel frattempo l’Amministrazione ha introdotto la nuova figura del Mobility Manager;

CONSIDERATO CHE:

-  nell’ottobre  2018  il  sottoscritto  aveva  presentato  un’analoga  interpellanza  su  questo
tema;

- nell’occasione mi fu risposto dall’Assessore competente che il lavoro era in dirittura di
arrivo  e  che a breve si  sarebbe passato  all’illustrazione del  lavoro  svolto  al  consiglio
comunale e sue commissioni, lavorando così in parallelo per quanto di competenza della
Provincia;

-  ad oggi  la  revisione di  questo importante strumento di  programmazione non è stato
nemmeno illustrato al Consiglio Comunale;

- nel frattempo l’Amministrazione Comunale continua ad intervenire sulla pianificazione del
traffico ad esempio con l’istituzione di sensi unici in molte vie della città;

- l'Amministrazione Comunale ha deciso – nonostante la contrarietà di tanti – di procedere
alla revisione del piano della sosta a pagamento;

- ad eccezione degli interventi urgenti, sarebbe opportuno operare in questo settore con
una strategia globale di intervento;

CHIEDE

quali  sono le  ragioni  che impediscono almeno l’illustrazione del  Piano Urbano e della
Mobilità Sostenibile a questo Consiglio Comunale.


